

EIBAR / Torrekua inaugura un punto de lectura con un centenar de libros y cuentos para niños

A. L./EIBAR

La biblioteca Juan San Martín de Eibar ha puesto en marcha una nueva actividad fuera del recinto de Portalea. La sección de pediatría del ambulatorio de Torrekua cuenta desde la semana pasada con un pequeño stand en el que se han colocado libros y revistas para que los niños y niñas puedan leer mientras esperan a entrar a la consulta médica. El objetivo es que los niños y niñas no se aburran mientras esperan y puedan leer hasta que les reciba el médico, explican fuentes del departamento de Cultura. El ambulatorio ha colocado un armario en la sección de pediatría y la biblioteca ha trasladado hasta Torrekua un centenar de ejemplares, entre libros, cuentos infantiles y revistas. Esta iniciativa tiene como lema ' Leyendo espero ' y se puso en marcha por primera vez en el ambulatorio de Toribio Etxeberria hace dos años. El punto de lectura que se instaló en este centro está funcionando muy bien, según las valoraciones realizadas desde la biblioteca Juan San Martín.

Los libros y revistas colocados en los ambulatorios son para leer en el centro y no son objeto de préstamo ni pueden sacarse fuera del recinto. Si alguien quiere llevarse un libro o cuento no tiene más que acercarse hasta la biblioteca, comentan.

La campaña ' Leyendo espero ' forma parte de las iniciativas desarrolladas por la biblioteca Juan San Martín para fomentar la lectura en recintos o espacios fuera de las instalaciones de Portalea. Otra de las actuaciones que se desarrolló en este sentido fue la organización de la ' bibliopiscina ' durante varios años en las piscinas descubiertas de Ipurua durante la temporada de verano. En esta campaña se trasladaban hasta el polideportivo, periódicos, libros y revistas.